
        

  

 

 

        Ata     da     Sexta       Sessão     Ordinária     do     Segundo      Período  

        Legislativo   da    Câmara    Municipal   de   Cabo   Frio,   realizada  no     

        dia 24(vinte e quatro) de agosto do ano de 2017(dois mil e dezessete). 

        Às dezoito horas do dia 24(vinte e quatro) de agosto do ano de 2017(dois 

mil e dezessete) sob a Presidência em exercício do Vereador Luis Geraldo 

Simas de Azevedo e com a ocupação “ad hoc” da Primeira Secretaria pela 

Vereadora Alexandra dos Santos Codeço, reuniu-se Ordinariamente a Câmara 

Municipal de Cabo Frio. Além desses, responderam a chamada regimental os 

seguintes Vereadores: Adeir Novaes, Edilan Ferreira Rodrigues, Guilherme 

Aarão Quintas Moreira, Miguel Fornaciari Alencar, Oséias Rodrigues Couto, 

Ricardo Martins da Silva, Rodolfo Aguiar de Faria, Vagne Azevedo Simão, 

Vanderlei Rodrigues Bento e Vinícius Correa .Havendo número regimental, o 

Senhor Presidente declarou aberta a presente Sessão em nome de Deus. A 

seguir, o Senhor Presidente após o cumprimento do rito regimental solicitou ao 

Senhor Primeiro Secretário a leitura do Expediente, que constou do seguinte: 

EM CONFORMIDADE COM O ART. 71, ITEM 1 DO REGIMENTO INTERNO: 

LEITURA E APRECIAÇÃO DAS ATAS DOS DIAS 17/08/2017 E 22/08/2017; 

PROJETO DE LEI Nº 170/2017 – VEREADOR OSEIAS RODRIGUES COUTO, 

ASSUNTO: Dispõe sobre  a regulamentação  da  prescrição  farmacêutica,  

solicitação  de  exames  e  realização de serviços pelo farmacêutico no 

município de Cabo Frio e dá outras providências; PROJETO DE LEI Nº 

178/2017 – VEREADOR VANDERLEI RODRIGUES BENTO NETO, 

ASSUNTO: Regula gratuidade pelo uso de Estacionamento de Shopping 

Centers e Hipermercados; PROJETO DE LEI Nº 179/2017 – VEREADOR 

VANDERLEI RODRIGUES BENTO NETO, ASSUNTO: Dispõe  sobre  

afixação  de  lista  dos  médicos  plantonista,  do  responsável  pelo  plantão  e  

do número de leitos credenciados, ocupados e livres em hospitais, clínicas, 

centros e postos de saúde privados no município de Cabo Frio e dá outras 

providências; REQUERIMENTO Nº 102/2017 – VEREADOR RAFAEL 

PEÇANHA DE MOURA & OUTROS, ASSUNTO: Requer ao  Exmo.  Sr. 

Prefeito Municipal informações sobre o quantitativo de funcionários contratados 

pela empresa prime - serviços terceirizados, entre outras; REQUERIMENTO Nº 

109/2017 – VEREADOR EDILAN FERREIRA RODRIGUES, ASSUNTO: 

Requer Outorga de Moção de Aplausos a Associação de Hidroginástica 

Ondinas; REQUERIMENTO Nº 110/2017 – VEREADOR EDILAN FERREIRA 

RODRIGUES, ASSUNTO: Requer Outorga de Moção de Aplausos ao Clube da 

Melhor Idade de Tamoios; INDICAÇÃO Nº 216/2017 – VEREADORA 

ALEXANDRA DOS SANTOS CODEÇO, ASSUNTO: Solicita ao Exmº Sr. 

Prefeito a instalação de uma creche com período integral no Bairro Gamboa; 
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INDICAÇÃO Nº 266/2017 – VEREADOR SILVIO DAVID PIO DE OLIVEIRA, 

ASSUNTO: Solicita ao Exmo. Sr. Prefeito a continuação na obra da escola 

Alfredo Castro localizado na Rua Roma – Bairro Jardim Excelsior; INDICAÇÃO 

Nº 267/2017 – VEREADOR SILVIO DAVID PIO DE OLIVEIRA, ASSUNTO: 

Solicita ao Exmº.  Sr. Prefeito que, através do setor competente, providencie a 

manutenção e o manilhamento da Rua Ernesto de Melo com a Rua Treze de 

Maio, Bairro Vila do Ar; INDICAÇÃO Nº 268/2017 - VEREADORA 

ALEXANDRA DOS SANTOS CODEÇO, ASSUNTO: Solicita  ao  Exmº  Sr.  

Prefeito  a  reforma,  limpeza,  e  adequação  do  Cemitério  do Jardim 

Esperança em Cabo Frio. Terminada a leitura do Expediente, o Senhor 

Presidente franqueou a Tribuna aos oradores inscritos. Ocupou a Tribuna, 

como primeiro orador inscrito o Vereador Vanderlei Bento, que inicialmente 

procedeu as saudações de praxe. A seguir, teceu comentários sobre o 

cemitério do Jardim Esperança, mostrou fotos do local e destacou que 

publicara em sua rede social do Facebook aquele material, que mostrava que o 

local mais parecia uma zona de guerra. Reiterou que, todos mereciam 

dignidade no momento de ser enterrado e que no cemitério Santa Isabel não 

havia mais vagas a não ser para os que eram proprietários de jazigos. Disse 

ainda, que no momento de sofrimento era inadmissível que a família tivesse 

que fazer uso de um lugar, que mais parecia um aterro sanitário, um lixão. 

Disse que, a crise econômica grassava em todo país, mas, que aquela situação 

não dependia de grande monta para ser sanada, era uma coisa simples. 

Reiterou, que fazia coro com a vereadora Letícia Jotta, autora da Indicação 

para reestruturação daquele cemitério. Sublinhou a seguir, que protocolara na 

secretaria da Casa documento pleiteando a construção de um crematório 

municipal e ainda, que a sociedade não aguentava mais ser onerada com 

tantos impostos sem que tivesse retorno algum. Disse, que também nos 

supermercados e shoppings centers o estacionamento era pago e tinham 

tolerâncias de apenas dez minutos. Assim, entrara com proposição que 

privilegiaria a quem consumisse em tais locais e não pagassem 

estacionamento. A seguir, falou sobre a importância de que fossem fixados os 

nomes dos médicos plantonistas nas unidades de saúde, sublinhando que era 

inadmissível que alguém chegasse para ser atendido e que não houvesse 

médicos no local. Após, observou, que havia pacientes que esperavam por 

mais de oito meses por uma cirurgia, o que era um grande absurdo, assim, 

também entraria com projeto para dirimir aquele problema. Disse ainda, que 

também a proposição de sua autoria, denominada “setembro amarelo”, 

dispondo sobre a prevenção do suicídio em Cabo Frio, seria de grande valia 

para a população, uma vez que, para cada pessoa que se matava, três já havia 

tentado o suicídio. Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. 

Não havendo mais oradores inscritos para o uso da Tribuna, o Senhor 

Presidente conduziu os trabalhos para a Ordem do Dia. Nesta etapa foram 

apreciadas as seguintes matérias: FOI APROVADO PARECER FAVORÁVEL 

DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO DE JUSTIÇA NA SEGUINTE MATÉRIA: 



PROJETO DE LEI Nº 097/2017, SENDO A SEGUIR ENCAMINHADO PARA A 

COMISSÃO DE POLÍTICAS PÚBLICAS. FOI APROVADO PARECER 

CONTRÁRIO DA COMISSÃO DE POLITICAS PÚBLICAS NA SEGUINTE 

MATÉRIA: PROJETO DE LEI Nº 050/2017. FOI APROVADO PARECER 

FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE POLITICAS PÚBLICAS NAS SEGUINTES 

MATÉRIAS: PROJETO DE LEI N° 015 e 039/2017, PROJETO DE LEI Nº 

44/2016, PROJETO DE LEI Nº 052, 060/2017, 061, 062, 063 E 064/2017, 

SENDO A SEGUIR ENCAMINHADOS PARA A COMISSÃO DE REDAÇÃO 

FINAL. FOI APROVADO O PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 

POLITICAS PÚBLICAS NAS SEGUINTES MATÉRIAS: PROJETO DE LEI Nº 

068, 071, 081, 086, 087, 096, 100 E 101/2017, PROJETO DE RESOLUÇÃO 

Nº 052/2017, EMENDA SUBSTITUTIVA Nº 01/2017 E EMENDA ADITIVA Nº 

010/2017, SENDO A SEGUIR ENCAMINHADOS PARA A COMISSÃO DE 

REDAÇÃO FINAL. FORAM ENCAMINHADOS PARA A COMISSÃO DE 

CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA OS SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE 

LEI Nº 170/2017, PROJETO DE LEI Nº 178/2017 E PROJETO DE LEI Nº 

179/2017. FOI RETIRADO A PEDIDO DO AUTOR O REQUERIMENTO Nº 

102/2017. FORAM APROVADOS OS REQUERIMENTOS NSº 109 E 110/2017 

E AS INDICAÇÕES NSº 216, 268/2017. FORAM RETIRADAS PELA 

AUSÊNCIA DO AUTOR AS INDICAÇÕES NSº 266 E 267. Terminada a Ordem 

do Dia, o Senhor Presidente franqueou a Tribuna para a Explicação Pessoal. 

Não havendo oradores para o uso da Tribuna em Explicação Pessoal, o 

Senhor Presidente encerrou a presente Sessão em nome de Deus. E para 

constar, mandou que se lavrasse a presente Ata, que depois de lida, submetida 

à apreciação Plenária, Aprovada, será assinada para que produza seus efeitos 

legais. 

 

                                          

                                          

 


